
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 20 DE JUNIO DE 2008 

 
 
 

Asistentes: 
 
D. Miguel Andrés Bou 
D. Andrés Cantarero Sáez 
Dª Ana Cros Stöter 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Alberto García Cristóbal 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Fausto Oria Vidal 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco Sánchez Royo 
D. Vicente Such Berenguer 
D. Juan Damas López 
D. Ferrán Benito Vercher 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 10:30 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del 
Departamento del día 16 de mayo de 2008. 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del POD definitivo del curso 2007-

2008. 
5) Aprobación, si procede, de la solicitud de adscripción del área 

de Física de la Materia Condensada al Departamento.  
6) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis 

Doctoral de Dª Martina Delgado Pinar.  
7) Autorización, si procede, de la participación de Dª Todora 

Angelova y D. Jaime Segura en la docencia del 
Departamento. 

8) Propuesta provisional de POD para el curso 2008-2009. 
9) Asuntos de trámite. 
10) Turno abierto de palabra. 

 
1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del último Consejo del Departamento. 

  A propuesta del Sr. Director, el acta de la reunión del Consejo de Departamento del día 16 de mayo de 2008 
se aprueba por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- He hablado con el Vicerrector de Ordenación Académica, que nos sugiere la tramitación de la adscripción del 
área de Física de la Materia Condensada a nuestro Departamento. Este tema lo trataremos como punto 
específico del orden del día más adelante. 

- Se solicitó al Departamento de Física de la Tierra y Termodinámica la petición de nuestro Departamento de 
impartir uno de los dos grupos de Física del Estado Sólido para el curso 2008-2009. Esta petición ha sido 
rechazada. 

- El 28 de mayo la Junta de Gobierno aprobó el nuevo documento de plantilla, en el que se especifica cómo se 
tratarán las vacantes y las nuevas plazas. El tema de consolidación de investigadores no queda claro. 



Posteriormente llegó una nota en la que el equipo rectoral proponía que las plazas vacantes se transformarán 
en plazas de Ayudante o Ayudante Doctor, en caso de tener necesidades docentes. 

- Según los datos de la Universidad la capacidad docente de nuestro departamento es de unos 495 créditos, en 
la que se contabilizan únicamente los profesores de plantilla. La dedicación docente es de unos 343 créditos, 
las reducciones por distintos conceptos de 77 créditos, con lo que el superávit docente es de unos 88 créditos. 
Este superávit, se reducirá hasta unos 22 créditos con las tres jubilaciones que tendrán efecto a partir del 
próximo mes de septiembre. 

- Ha habido reunión de Directores de Departamento en relación con el nuevo título de Grado en Física. Hubo 
un primer acuerdo sobre os tres primeros años (que quedaban esencialmente como ahora) y estaba por definir 
el cuarto curso, en el que había posiciones contrapuestas. Esas posiciones han hecho que al final haya 
modificaciones en los tres primeros cursos. En particular, se han propuesto dos asignaturas nuevas: Física de 
la Atmósfera y Astrofísica. En cuarto curso habrá dos asignaturas obligatorias: Física Nuclear y Física del 
Estado Sólido y el resto serán asignaturas optativas. 

- La reclamación que se hizo sobre una solicitud de reparación de material que fue rechazada, ha sido atendida, 
y será finalmente financiada. 

- Ha sido enviado a publicar en BOE la promoción a Catedrático de Universidad del profesor Juan Martínez 
Pastor. 

- Se ha incorporado al Departamento Dª Mª Carmen Llorens Esteve como técnico de laboratorio en el 
Laboratorio de Crecimiento Cristalino. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El Sr. Director comenta que la CEPE del grado de Física se reunió, pero ya ha comentado anteriormente los 
asuntos tratados.  

El profesor Miguel Andrés informa de que el primer plazo de preinscripción del Master de Fïsica Avanzada se ha 
cerrado. Hay 6 estudiantes preinscritos, aunque ninguno en nuestra especialidad. El próximo plazo se abrirá el 10 de 
julio, y hasta el 10 de septiembre.  

El profesor Clodoaldo Roldán informa que en las CEPES de Biología han puesto una Física Aplicada en primer 
curso, con 6 créditos, aunque las asignaturas pueden ser diferentes según el grado. No tienen claro si la petición de 
docencia la harán a nuestro Departamento. El Sr. Director comenta que todavía no se ha definido cómo se van a 
hacer las asignaciones de las asignaturas a los Departamentos. El profesor Andrés Cantarero opina que si son 
asignaturas que están relacionadas con las que hemos impartido hasta ahora tendríamos que ofrecernos para darlas. 
El Sr. Director propone mandar un escrito a los presidentes de las CEPES de Biología manifestando nuestro interés 
por esas asignaturas. 

Por otra parte el Sr. Director informa de que las CEPES de ingenierías están actualmente paradas, ya que hay 
alegaciones pendientes de resolución y no se sabe la propuesta final que va a salir publicada en BOE. 

No habiendo más informes, se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del POD definitivo del curso 2007-2008.  

  El Sr. Director expone que como todos los años tenemos que enviar el POD definitivo del curso que estamos 
acabando, con las posibles modificaciones por incidencias varias que se hayan podido producir. Este POD es el que 
queda definitivamente en la base de datos de la Universidad, y en particular el que se utiliza para hacer los informes 



oficiales de docencia de cada uno de nosotros. El Sr. Secretario comenta los pequeños cambios que se han 
producido. Hay dos pequeños cambios en el número de créditos de dos asignaturas de master: Contaminación Física 
de la Atmósfera (de 2,02 a 2,25 créditos) e Higiene Industrial II (de 2,7 a 3 créditos). Además se ha reflejado en el 
POD la sustitución por baja laboral del profesor Domingo Martínez, por parte del profesor Juan Francisco Sánchez 
en la asignatura de Electromagnetismo de Químicas (1 crédito). Hay una pequeña redistribución de créditos de la 
asignatura de máster Componentes de Fibra óptica y Guías de Onda (2 créditos para el profesor Miguel Andrés y 1 
para el profesor José Luís Cruz). El resto son simplemente asignaturas con cero créditos, par poder firmar actas de 
las asignaturas: Iniciación a la Tesis de Master, Ondas Electromagnéticas, Electrodinámica Clásica y Laboratorio de 
Ondas Electromagnéticas. El POD definitivo del curso 2007-2008 es aprobado por asentimiento de todos los 
presentes. 

 
 
5) Aprobación, si procede, de la solicitud de adscripción del área de Física de la Materia Condensada al 

Departamento.  
  
 El Sr. Director comenta que en conversación con el Vicerrector de Ordenación Académica, este propuso que 
enviásemos cuanto antes la petición de adscripción del área de Física de la Materia Condensada al Departamento de 
Física Aplicad i Electromagnetisme, la cual se tramitará en cuanto sea posible. El Sr. Director propone votar la 
propuesta de solicitud de adscripción mencionada, que es aprobada por 21 votos a favor, cero votos en contra y cero 
abstenciones. 
  
6) Aprobación, si procede, del depósito definitivo de la Tesis Doctoral de Dª Martina Delgado Pinar.  
 

 El Sr. Director informa que Dª. Martina Delgado Pinar presenta la solicitud de depósito definitivo de Tesis 
Doctoral, con título: “ In-fibre acousto-optic devices and anisotropic microstructures optical fibres”, dirigida por 
los doctores Antonio Díez Cremades y Miguel V. Andrés Bou,  presentando toda la documentación necesaria, 
incluidos los ejemplares de la Tesis. El depósito es aprobado por asentimiento de todos los presentes. 

 
7) Autorización, si procede, de la participación de Dª Todora Angelova y D. Jaime Segura en la docencia del 

Departamento. 
 Hay dos becarios que han cumplido los dos primeros años de beca y han pasado a contrato, y que solicitan 
autorización para dar docencia en el Departamento. Se trata de Todora Ivanova Angelova (becaria del programa 
V segles) y Jaime Alberto Segura Ruiz, becario del programa de FPU. La autorización es aprobada por 
asentimiento de todos los presentes. 

 
 
8) Propuesta provisional de POD para el curso 2008-2009. 

 
 El Sr. Secretario informa sobre el POD provisional para el curso 2008-2009. Está toda la docencia repartida, 
salvo una asignatura del master de Física Avanzada, para la cual se ha ofrecido el profesor Antonio Díez, aunque 
habrá que hacer algún retoque para poder cuadrar el cómputo de créditos. Por otra parte falta poder asignar 
docencia a los becarios que piden hoy la autorización, más un tercero que la pedirá en septiembre. Hay algunos 
horarios, sobre todo de titulaciones de la ETSE que todavía no han llegado los definitivos, en cuanto los sepamos 
se actualizarán, y se comprobará la compatibilidad horaria para los profesores.  
 
 

9) Asuntos de trámite 
   
  No habiendo ninguno se pasa al punto siguiente. 
 



10) Turno abierto de palabra 

El Sr. Director comenta que el próximo mes de julio habrá que convocar elecciones a Director del Departamento. 

El profesor Vicente Such sugiere que la máquina del agua está en una ubicación diferente a la actual para que no 
hay que buscar la llave.  

La profesora Mª Carmen Martínez pregunta cuándo finalizaran las obras por la instalación de duchas a lo que el 
Sr. Director contesta que no se sabe. 

No habiendo ninguna petición adicional de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo 
la presente Acta. 

 

 

Burjassot, 14 de abril de 2008 
 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 

 


